

BIG ISSUE

Sat Lantas Polres Sumbawa Siapkan Rekyasa Lalin Saat MXGP Samota

Syafruddin Adi - SUMBAWA.BIGISSUE.ID

Jun 20, 2022 - 20:12



Sumbawa NTB - Untuk menghindari kemacetan total pada saat pagelaran even Internasional MXGP pihak kepolisian telah menyiapkan rekyasa lalu lintas, penyekatan, dan memberikan himbauan kepada masyarakat terkait penggunaan shuttle bus dan kendaraan roda dua.

Selain beberapa hal tersebut Polres Sumbawa juga menghimbau untuk

masyarakat yang tidak bertiket agar tidak menuju sirkuit pada hari pagelaran MXGP.

Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos. yang ditemui di lokasi mengungkapkan "Tiket sudah terjual hingga 23.000 tiket. Untuk menghindari kemacetan kami menghimbau bagi warga yang tidak bertiket jangan melintasi jalur menuju sirkuit guna meminimalisir kemacetan. " Jelas nya (20/06/2022).

Kasi Humas juga menambahkan "Penjualan tiket juga di perkirakan akan terus meningkat, diharapkan seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa dapat mengambil andil dalam mensukseskan even MXGP ini." Tutupnya. (Hum)

[20/6 12.13] Kasubbag Humas Sbw Pak Sumardi: Polres Sumbawa Kawal Logistik Event MXGP Dari Pelabuhan Badas Menuju Rocket Samota Sirkuit

Sumbawa Besar-NTB, Setelah sejumlah logistik keperluan dalam event MXGP Samota telah tiba di Pelabuhan Badas Sumbawa kemarin, kini truk pengangkut logistik keperluan event MXGP mulai bergeser dari Pelabuhan Badas Kecamatan Labuhan Badas menuju lokasi Rocket Samota Sirkuit, Senin (20/06/22) pukul 09.00 wita.

Kapolres Sumbawa AKBP Esty Setyo Nugroho S.IK., melalui Kasi Humas AKP Sumardi S.Sos menerangkan, truk fuso yang akan bergeser menuju lokasi sirkuit mengangkut logistik berupa spare part lokal dan juga BBM.

"Logistik akan bergeser secara berkala, tentunya akan mendapatkan pengawasan langsung dari pihak Kepolisian bersama pihak Bea Cukai Sumbawa" Ujarnya.

Sambung Kasi, Pengawasan dan pengamanan tersebut dilakukan guna memastikan perpindahan logistik berjalan lancar serta menjamin keamanan logistik hingga sampai di lokasi tujuan.

Kasi Humas juga menyebutkan hingga saat ini masih terdapat sebanyak 7 fuso logistik MXGP yang terparkir di Pelabuhan Badas, dan logistik tersebut mendapatkan pengamanan ketat dari pihak Kepolisian. (Adb)